



## JUZGADORES FEDERALES CONTINUARÁN EN PARO HASTA EL 11 DE OCTUBRE

- **EL CONSEJO** de la Judicatura Federal (CJF) decidió extender la suspensión de labores para trabajadores y juzgadores federales hasta el próximo 11 de octubre.
- La decisión se tomó en una sesión extraordinaria del Pleno del CJF, donde se evaluó la situación actual y se acordó continuar con las mesas de trabajo y diálogo con las asociaciones de jueces.
- La suspensión de plazos y términos en los juicios tramitados en los órganos jurisdiccionales federales y áreas administrativas se mantendrá hasta la fecha indicada, con la excepción de los casos urgentes que se seguirán atendiendo.
- La decisión fue aprobada por mayoría de votos, con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, y los consejeros Lilia Mónica López Benítez, José Alfonso Montalvo Martínez y Sergio Javier Molina Martínez votando a favor.



**La decisión** se tomó en una sesión extraordinaria del Pleno del CJF. **Cuartoscuro**

- El consejero Javier Molina emitió un voto concurrente, argumentando que la suspensión de plazos no debería ser indefinida y que se debería establecer un plazo límite para la emisión de un acuerdo que garantice los derechos de los trabajadores. Propuso que la suspensión se levantara el próximo lunes 7 de octubre.
- La decisión del CJF ha generado controversia, con algunos sectores criticando la prolongación del paro y otros apoyando la necesidad de continuar con las negociaciones.

**Claudia Bolaños**

## AGUA POTABLE Y RECONSTRUCCIÓN DE CAMINOS, PLANES PRIORITARIOS EN ACAPULCO: CLAUDIA SHEINBAUM

- **DESPUÉS DE** su visita a Acapulco, la presidenta Claudia Sheinbaum destacó dos planes prioritarios para la recuperación de Guerrero: garantizar agua potable para la población, y la reconstrucción de caminos, lo que mejorará la conectividad y facilitará el transporte en la región.
- También, dijo en su conferencia del pueblo, que se hará un nuevo censo para realizar la limpieza necesaria.
- Dijo que "ninguno de los cuatro (sistemas de bombeo) está funcionando, están inundados, entonces mientras tanto se está atendiendo a la población con pipas el día de ayer".
- Ante ello, se pedirá a algunas otras entidades que puedan apoyar para el suministro de agua.
- Tras el paso del huracán John, la mandataria acudió al puerto este miércoles, donde la tempestad dejó inundaciones y deslaves.

**Claudia Bolaños**